

four, exerçaient les fonctions de diacre et de sous-diacre d'office. Le sermon de circonstance fut prêché par M. l'abbé Jos. Hallé, directeur du collège, qui, prenant pour texte la parole du Psalmiste : *Tu es sacerdos in æternum*, traça avec clarté, vigueur et onction le double rôle du prêtre, dans l'ordre spirituel et dans l'ordre social. Ce dernier point de son discours fournit à l'orateur le sujet de considérations pleines d'actualité.

Le vénérable curé de Notre-Dame réunit ensuite autour de sa table hospitalière, outre Mgr l'Archevêque, les ministres de la messe pontificale et les prêtres étrangers, les membres présents des familles des nouveaux élus, tous heureux de rompre avec eux le pain des agapes sacerdotales.

---

Avis

---

Les Fabriques qui doivent à l'Assurance Mutuelle pour la répartition du 25 janvier dernier voudront bien payer d'ici au 15 mai prochain.

Quant à la dernière repartition de l'Assurance Mutuelle des évêchés, maisons d'éducation, etc., elle est due et les retardataires sont priés de s'exécuter au plus tôt.

---

Causeries historiques

---

CONVERSION DE WILLIAM TYLER, PREMIER ÉVÊQUE DE

HARTFORD

(Suite et fin.)

L'ÉVÊQUE

Le cinquième Concile provincial de Baltimore, tenu le 14 mai 1843, sollicita du Saint-Siège l'érection de plusieurs diocèses. Les Pères du concile demandèrent entre autres l'érection du siège de Hartford, dont la juridiction comprendrait les Etats du Connecticut et du Rhode-Island. Ils proposèrent en même temps le nom du Révérend William Tyler, comme premier évêque de Hartford.